

05/08/2009

El museo Chillida Leku desarrolla estos días un taller dirigido a chavales

Si hace poco Chillida Leku ofrecía a familias la oportunidad de experimentar con la música, esta vez serán únicamente protagonistas los chavales. El museo está desarrollando desde ayer un taller dirigido al público más joven.

Se trata de una actividad para niños con edades comprendidas entre los 8 y 12 años. Dicha propuesta tendrá lugar en dos turnos de una duración de dos días cada uno y se desarrolla en castellano. El primer turno finaliza hoy y en cuanto al segundo, éste comienza mañana mismo y finalizará el 7 de agosto, viernes. El precio es de un total de 20 euros por los dos días en el que se incluye además material y refrigerio.

En lo que respecta al horario, este taller infantil que combina la escultura y la música, tema al que dedica el museo este año especial atención, se celebrará en horario de diez y media de la mañana a una y media de la tarde.

Para más información sobre esta propuesta cultural o para realizar la inscripción para el taller de mañana, aquellos interesados no tienen más que llamar al siguiente número de contacto en el teléfono: 943 335 308. Además, existe la posibilidad de escribir un e-mail a la dirección de correo electrónico: educacion@museochillidaleku.com.

El museo hernaniarra ha propuesto a los más pequeños que jueguen con la música y la escultura. Se trata, según explican desde el propio Chillida Leku de tocar, sentir y escuchar la obra de Eduardo Chillida.

Sin duda será una experiencia del todo interesante para los chavales a la que hacen una especial invitación a la participación desde el museo hernaniarra. Según señalan invitamos a jugar y a experimentar con instrumentos exóticos, a construir tu escultura y a componer tu propia música de la mano de nuestro músico y artista invitado, Fernando Jobke.

Quincena Musical

El museo Chillida Leku está en plena actividad y es que este domingo, 9 de agosto, acogerá un concierto celebrado dentro de la agenda de la Quincena Musical donostiarra que ha dado comienzo esta misma semana. El recital de este domingo se desarrollará desde las siete de la tarde y tendrá como protagonista a la guitarra flamenca. Con Juan Manuel Caviares a la guitarra y Rafa Villalba a la percusión, durante el concierto se podrá disfrutar de la obra Iberia Flamenca, una transcripción de una de las obras maestras de

Isaac Albéniz.

Aquellos que estén interesados en asistir pueden adquirir ya las entradas al precio de 10 euros en la siguiente dirección web:

[http://www.generaltickets.com/kutxa/.](http://www.generaltickets.com/kutxa/)